

# UNIDAD, ACCION, ESTILO

En momentos decisivos para el destino de Occidente y, en particular, de las Repúblicas latinoamericanas, se pretende que la Iglesia Católica se recluya en los Templos y las Fuerzas Armadas en los cuarteles.

Nunca como en el día de hoy, fue más necesaria ni más perentoria la *ingerencia total* de la Doctrina Católica y de las Armas Nacionales en la política, para impedir el triunfo del Comunismo.

Los que quieren confinar la Religión en los templos y la milicia en los cuarteles, no pueden ser más que cómplices o idiotas útiles. No retroceden ante la evidencia reiterada de que las urnas nos llevan, quieran que no, al comunismo por la vía pacífica de la democracia. Insisten en el absurdo de retornar una y otra vez el camino de las elecciones a plazo fijo. Así es como se está preparando febrilmente un nuevo 18 de marzo, corrigido y aumentado.

No se quiere prestar oídos a la clara advertencia de Spengler en "Los Decisivos": "La democracia del siglo XIX es ya bolchevista,

soló que no poseña el valor de sus últimas consecuencias. Desde la toma de la Bastilla y la guillotina promotora de la igualdad general hasta las barricadas de 1848, año del "Manifiesto Comunista"; no hay más que un paso; y sólo otro desde este último punto hasta el derrocamiento del zarismo.... El bolchevismo no nos amenaza ya, nos rige".

No es la democracia, sino esta democracia jacobina, numérica,

de la sustitución de la Caridad sobrenatural por la falacia de una tolerancia universal que nivela la Religión verdadera con la superstición más aberrante, también la sustitución de la calidad por la cantidad, del sentido jerárquico por el igualitario en todos los órdenes de la vida nacional e institucional.

La Constitución del 53 con sus reformas del 60 y 1957, tiene su principio en la soberanía popular y consagra los derechos y libertades abstractas. Quere decir que en su misma entraña, incuba al Comunismo ateo y liberticida porque legaliza la penetración ideológica del marxismo-libertad de enseñar y propagar todas las ideas, incluso las más venenosas y letales; esto aparte de que la decisión del número facilita "*la conquista de la democracia*" por el proletariado organizado como clase y como partido, con su creencia marxista y su resentimiento social en la lucha de clases.

Es un hecho histórico que la democracia oligárquica, en el gobierno desde 1853, hasta 1916, nos dejó las ruinas acumuladas por el laicismo integral y una economía semicolonial, detrás de las apariencias del progreso material.

Otro hecho es que la democracia demagógica de Yrigoyen, con su indiscutibles respaldos de soberanía popular, nos dejó la *Reforma Universitaria del 18*, es decir la dirección marxista de la Universidad oficial en toda América Ibérica que ha bolchevizado a toda la clase dirigente a lo largo de 45 años de subversión intelectual y

**"LA VERDAD ENTERA ES DURO SERVICIO EN LOS COMIENZOS Y GRAN LIBERTAD DESPUES, HECHO EL DESPOSORIO."**

Capellán de Combatientes

igualitaria, anónima, irresponsable que se funda en la soberanía popular, la pendiente que nos arrastra inexorablemente hacia el infierno comunista.

En principio e históricamente la soberanía popular es la rebelión del hombre contra la soberanía de Dios, contra la Realeza de Cristo, en lo social y en lo político. Así como el Libre Examen dividió la razón de la Fe y proclamó la suficiencia del tribunal de la humana razón para juzgarlo todo, la soberanía popular dividió la política de la Religión y proclamó el criterio infalible de las mayorías accidentales.

El Comunismo ateo y materialista es la consecuencia inevitable

moral de los profesionales universitarios.

La democracia demagógica de Perón, expresión pura de la soberanía popular, ha envilecido el país entero salvo las excepciones que son de rigor, aparte de haber bolchevizado a las masas argentinas del interior.

La democracia demagógica de Frondizi consagrada igualmente por el soberano, en virtud del pacto del fubismo frondizista con el cegetismo peronista, ha promovido con la entrega de las riquezas nacionales y la especulación desenfrenada, el proceso de autodestrucción de las Fuerzas Armadas, a través de repetidos y falsos enfrentamientos, a fin de preparar

## HABLA UN JEFE

En el solemne homenaje militar rendido a la Virgen Generala, Nuestra Señora de la Merced, en Córdoba, el Comodoro Agustín H. de la Vega, director de la Escuela de Aviación Militar y Jefe accidental de la Guarnición Aérea, hizo esta fervida profesión de Fe del soldado argentino, caballero cristiano y cruzado:

Virgen generala: así como tu aparición en el siglo XIII a San Pedro Nolasco, a San Raymundo de Peñafort y a Jaime, rey de Aragón, fue para sugerirle la idea de fundar lo que fue la orden real militar y religiosa de nuestra Señora de la Merced con el objetivo de libertar a los cristianos del yugo bárbaro de los moros, guía a tus hijos de hoy para que sepamos liberarnos de este moderno yugo bárbaro del marxismo, que azota a gran parte del mundo y poder así ver tu reinado sobre todo el orbe sin distinción y que si nuestras espadas se deban desenvainar sea para mayor gloria tuya y de tu hijo Nuestro Señor Jesucristo".

## COMBATE

al paralítico para el asalto comunista al poder.

No olvidemos la "década infame" del fraude patriótico que llevó al General Justo a la Presidencia de la Nación, con los vicios renovados de la vieja oligarquía "falsa y descreída".

El saldo de las democracias oligárquicas y demagógicas que se han venido sucediendo a lo largo de un siglo, es el inmenso déficit moral y material que la Argentina oficial ha provocado en la Argentina Real, malogrando su vocación de grandeza y comprometiendo gravemente su destino histórico.

Nuestra Santa Madre Iglesia Católica, Apostólica y Romana, humanamente considerada se ha reclinado en el templo y no gravita en la política nacional, como si hubiera hecho suya la consigna de no intervención.

Son muchos los católicos que se declaran partidarios del *pluralismo religioso y moral*, aceptando que se pueda llegar a Cristo tanto por medio de la Iglesia Católica como por medio de las exhortaciones de Billy Graham. Y creen en la unidad basada en la pluralidad y en la dichosa coexistencia de la verdad con el error, en la nueva ciudad vitalmente cristiana", tal como pretenden Maritain y la democracia cristiana.

Lo cierto es que no se entiende que la Sociedad puede ser vital-

mente cristiana, fuera de la doctrina de la Verdad, fuera de la Cátedra de la Unidad y de la Iglesia: "el hombre no nace cristiano sino en la Iglesia; no puede vivir ni morir cristiano fuera de la Iglesia" (Cardenal Ottaviani).

Muchos católicos rechazan virulentamente que sea divisa de una política de restauración nacional, las que nos impuso Pio X: *Instaurar todo en Cristo*". Y no aceptan que una sociedad corrompida principalmente por las falsas instituciones e ideologías como la nuestra, sea restablecida por la fuerza en Cristo, Nuestro Señor y Señor de la Patria.

Pretenden que no se debe hacer otra cosa que predicar y combatir abiertamente al Comunismo, ni a la Masonería, ni al Judaísmo agresivo que no vacila en fraguar brotes antisemitas para calumniar y perseguir a la gente cristiana.

Satanás actúa hoy más, mucho más, a través de las instituciones que por la acción directa sobre las almas, como lo documenta Marcel de la Bigne de Villaneuve en su finísimo trabajo sobre "Satan dans la Cité".

Se trata, pues, de reformar la Ciudad, la familia, la escuela, la

(Continúa en la pág. 2)

Buenos Aires, Octubre de 1962

AÑO VII

No. 113

(Véase de la pág. 1)

universidad, los gremios, las empresas para la reforma mental y moral de los hombres. Esto no significa que se deba abandonar o disminuir siquiera la importancia del apostolado directo y personal.

No se trata tampoco de que gobiernen los curas sino de que Cristo sea Rey de la Ciudad y de los hombres.

Y esa realeza divina debe ser proclamada y sostenida por las armas en esta Patria nacida de Cristo.

*Es la política de la Verdad con la divisa suprema de San Pío X, la restauración Católica, nacionalista y Jerárquica que deben servir lúcida y fielmente las Fuerzas Armadas de la Nación.*

Los agentes profesionales de la democracia demagógica u oligárquica pretenden que los males que padecemos son el resultado de la ingerencia de las Fuerzas Armadas en la política nacional, a partir del 6 de septiembre de 1930.

*La verdad es que los males argentinos son obra de esta democracia jacobina que informa la Constitución y las instituciones nacionales.*

No hablamos de la democracia, sino de esta democracia liquidadora, la única posible en el día de hoy.

*El mal fundamental de la política argentina que es origen y raíz de todos los males que nos abruma, es haber reemplazado la Soberanía de Cristo por la Soberanía popular; es haber puesto la libertad por encima de la Verdad; es haber querido cambiar el alma de la nación en aras del falso dogma del Progreso materialista contra la Redención.*

El mal reside, pues, en este régimen democrático que nos lleva y trae de la oligarquía a la demagogia, acumulando escombros sobre escombros.

La Constitución Nacional, los códigos, la familia, la escuela, la universidad, la propiedad, la empresa, el gremio, tal como están, son instituciones que conspiran contra la nación real y la están

sumergiendo en el caos y en la miseria.

Las Armas han debido intervenir sucesivamente para salvar a la Patria del reiterado desastre democrático surgido de las urnas — Yrigoyen, Perón, Frondizi —. Esta intervención era necesaria, imprescindible, ineludible; pero lo que es absurdo, paradójico y funesto es que se hayan rebelado una y otra vez contra *esta democracia, esta Constitución, estos frutos podridos, para volver a apuntalar esta democracia, esta Constitución y este árbol que da frutos podridos.*

La misión de las Fuerzas Armadas es intervenir para restablecer el orden subvertido, desquiciado o comprometido por la crisis del poder civil que en nuestra sufrida Patria, es invariablemente crisis oligárquica o demagógica. Pero fracasan en su misión porque no han sabido buscar otra salida, hasta ahora, que las urnas funerarias de esta democracia y de esta legalidad que nos arrastra inermes hacia el régimen de Castro.

No es otro 18 de marzo que deben propiciar las Armas, sino un nuevo 25 de Mayo para la regeneración política de la Patria en la ley de leyes que es la ley de Dios.

Ahora que los Estados Unidos de Norteamérica se han decidido a enfrentar en serio al Comunismo Soviético en Cuba, urge encarar militarmente la guerra contrarrevolucionaria en el frente interno.

Está en juego lo esencial y ya no son posibles los planteos accidentales. Está en juego el todo y ya no son posibles enfrentamientos parciales o subalternos.

Cada una de las Fuerzas Militares —Aire, Mar y Tierra—, deben hacerse fuertes en la unidad de doctrina, en la verdad de la Fe y de la Patria. Y hacerse más fuertes en la unidad entre ellas sobre los mismos principios indiscutibles, para proyectarse con firmeza y eficacia en la Política Nacional.

Hay que ser realmente fuertes para combatir al Comunismo; fuertes en la Unidad de Doctrina y de la Conducción, con la Ayuda de Ios y de los Ejércitos.

Julio Irazusta

## VIDA POLITICA DE JUAN MANUEL DE ROSAS A TRAVES DE SU CORRESPONDENCIA

TOMO V: 1845-1848

*La figura de Rosas, la más polémica de nuestra historia, evocada a través de un análisis detallado de su correspondencia. La crítica ha juzgado esta obra como la más completa y documentada que se ha escrito sobre el tema.*

UN TOMO DE 440 PAGINAS ..... \$ 300.—

Disponemos también de los tomos I, II, III y IV; su precio es de ..... \$ 1.250.—

EDITORIAL HUEMUL S.A.

Avenida Santa Fe 2237

83 - 1666

Buenos Aires.

# María y las Alas

Reina de los Angeles, Reina de las Alas.

María mira las alas para Ella desplegadas.

Las alas de los Arcángeles, inconsútiles y fuertes. En Gabriel, llevando carga pesada de Amor grávida. En Miguel, sólo una Espada templada en altos hornos del cielo que se hizo una perenne llamarada.

Y las alas de los ángeles en cielo inmóvil, gracia de vuelo perfecto, un Círculo de amor eterno y María siempre el Centro, punto fijo, equidistancia sin distancia. La geometría se rinde entera en sus radios a la gloria de María y Ella, es dueña de los puntos, de las líneas, de los planos.

Y las alas de los pájaros ¿qué van buscando en el cielo, alas en secretas rondas por el secreto del aire, si no es la rama más alta para anidar y quedarse junto a la Flor Celeste, en la Primavera Intacta?

Y las alas de los aviones ¿qué van buscando en trepada si no es un azul más puro, hecho manto de María, manto de amor con que cubre a los que saca de las cabinas en llamas y se los lleva dormidos, a despertarse en el cielo?

Hay todavía otras alas, insignias de la Aviación Militar que se proclama mariana.

Dale a COMBATE, María, unas pequeñas alas que vuelen siempre en trepada. Si las sostienes en vuelo, limpias de barro, por el aire de la Patria, las miradas que están fijas en el suelo se irán levantando al cielo.

## Pavón o la Tierra Prometida

Si bien Caseros marca dos épocas bien definidas de la historia Nacional, la anterior con una gran Argentina dueña de sus destinos y la posterior de claudicaciones injustificables, debemos hacer en esta última, a la vez una distinción: antes de Pavón y después de Pavón.

Hasta Pavón, el liberalismo y la másonería triunfante debe soportar la compaña del elemento federal que ha decidido en la acción guerrera la derrota de Rosas y que ve —por supuesto engañado— en Urquiza el defensor de sus intereses.

Poco después de Pavón, comienza un proceso llamado "de unidad". El partido triunfante inaugura una depuración de los federales que quedan en el país, invadiendo las jurisdicciones provinciales. Se habla de federalismo, se deja incluso el término en la Constitución, pero en los hechos se realiza un unitarismo "a palos", de tal modo que poco más tarde la política del palo será dictada, hasta la fecha, desde Buenos Aires.

Es Mitre el encargado de ser el iniciador de tal magna empresa. Es la otra cara de la medalla de aquella paciente y laboriosa unidad hecha por Rosas. Mientras éste va convenciendo y ganando a su gran causa a los caudillos y gobernadores que están al frente de las provincias antes de que él llegue al poder hasta ganarle la plena confianza porque les demuestra que ve mejor, aquel otro no hace más, porque no tiene condiciones para hacer otra cosa, que apoderarse de las provincias, con divisiones al mando de ur-

guayos: Venancio Flores, Sandes, Rivarola, Arredondo e Isías, que cumplen su misión —como decía Lafond— "a sangre y fuego, sembrando cadáveres y ruinas a su paso".

Desde aquel momento, una nueva tierra nos fue prometida. De adelanto, de civilización, de progresos técnicos, que nos iba a alejar cada vez más, hasta hacernos olvidar de aquella noche de la historia constituida por la anarquía y la tiranía. Mitre le abrió las puertas al gran régimen.

Pero he aquí que el régimen permitió, entre otras cosas y a modo de ejemplo: una guerra contra el Paraguay a expensas de los intereses del país en época de Mitre; una escuela instaurada por Sarmiento y Avellaneda productora de cípdyos; el laicismo escolar y el matrimonio civil bajo el mando de Roca; la corrupción administrativa de Juárez Celman, las 33 crisis ministeriales de Luis S. Peña; la demagogia radical que remata en el 30; la década infame; la época peronista continuada y exacerbada por la libertadora; el frondizismo y el actual gobierno que estamos padeciendo. Todo esto bien batido está a punto de echarnos en brazos de la barbarie marxista, negadora de Dios, de la Patria y de la Familia, que lejos de amenazarlos ya casi nos asfixia;

¿Qué régimen es este que nos lleva inexorablemente al perdón después de un siglo de existencia? ¿No será que la barbarie fue iniciada en 1862 por Mitre y estamos asistiendo a sus últimas consecuencias? Por lo menos la pregunta cabe formularla.

# EL MUNDO: DE LOGIA A CHETKA

El problema creado por la Unión Soviética a los Estados Unidos en América, con la instauración de una República comunista soviética en Cuba, lejos está todavía de ser resuelto a pesar de los últimos y graves acontecimientos.

Es evidente que EE. UU. ha tomado una decisión de caracteres distintos a los que en diecisiete años habían determinado su política frente al poder soviético.

Durante ese lapso, no hizo más que ceder cada vez más y contribuir a la expansión del comunismo. En su política externa EE. UU., a pesar de su aparente oposición fue siempre el mejor aliado de Moscú.

Pero el bloqueo y la exigencia del desmantelamiento de las bases soviéticas en Cuba y la forma terminante y decidida con que encaró el problema, nos hablan a las claras de que por lo menos en esta oportunidad EE. UU. obró de otra manera. Más que político, fue un acontecimiento militar. Una decisión del Pentágono para acabar con el peligro que amenaza a la Nación Yanqui.

La larga lista de hechos, en la que la Unión Soviética, salió airosa años que culminaron con la masacre y entrega del pueblo Húngaro, la entrega de GOA y de Argelia Francesa, etc., no hará miedo a los EE.UU. a una decisión como la tomada últimamente. Sólo el peligro tan vecino, tan amenazante, supieron reaccionar virilmente.

De allí que, no nos haremos ilusiones con la política anticomunista Yanqui.

Por otra parte, la Unión Soviética, como queda demostrado en la deplorable carta de Krushev (28-X-1962), ha seguido fiel a sus principios marxistas. Un paso atrás para poder dar dos adelante en el momento oportuno.

Todo el lenguaje de prepotencia que siempre había utilizado se convierte casi en una súplica, que aparentando hacerse por la paz de la humanidad, evidencia que: para los planes del Kremlin lo peor es la guerra, y lo mejor es

*Si no es ya mismo, será mañana o pasado; pero la guerra mundial es humanamente inevitable. Casi veinte años de claudicaciones, concesiones y retrocesos frente al Comunismo Soviético han probado que "no es balando como las ovejas pueden ahuyentar al lobo malo" (Cruzado Español). Es preciso combatir a muerte, sin cuartel, sin tiempo, sin pausa, en todas partes porque todo lo ha invadido el enemigo de Dios y de los hombres; está en la mente y en el corazón, dentro y fuera de la Patria, del hogar, hasta en los lugares santos.*

*Estados Unidos de Norte América tendrá que decidirse finalmente. Llegará la hora de las Armas. Ni la Banca, ni las Logias Masónicas van a gravitar en los acontecimientos que llegan vertiginosamente.*

*El panorama del mundo y de la Patria se aclará definitivamente frente a la guerra total que debemos librarnos contra el Comunismo, tanto en el frente externo como en el interno. No hay asidero posible en los bienes materiales y perecederos porque la guerra evidencia su intrínseca nulidad. No hay nada más que aferrarse al leño de la Cruz porque allí están la Resurrección y la Vida Eterna; porque allí y sólo allí el dolor, la destrucción y la muerte se convierten en servidores de la alegría, de la plenitud y de la Vida. Y es menester que el alma inmaterial e inmortal esté más en la Verdad que en el cuerpo que anima.*

*La Nación entera debe ser movilizada de inmediato para una política de guerra contrarrevolucionaria. Es obvio que esa política imperiosa y perentoria no puede tener el respaldo de la soberanía popular, sino de la fuerza de las Armas al servicio de la Fe y de la Patria, del Occidente Cristiano.*

la paz. Es en ella donde el comunismo va ganando batallas tras batalla. Es la paz la mejor aliada del comunismo ateo, pues la democracia liberal le irá entregando una a una las naciones del Occidente. El judaísmo y la masonería, servidores defensores y sostenedores de la democracia liberal son los aliados que como lo ha demostrado el hecho histórico, entregan finalmente a la esclavitud soviética las naciones cristianas.

De lo que va en esta crisis del Caribe podemos sacar las siguientes reflexiones:

1º — Sólo hablando el lenguaje de las armas el comunismo se detiene. Humanamente sólo la guerra total podrá liberar al mundo del comunismo.

2º — La influencia cada vez más evidente del Pentágono en la política de los EE. UU., que seguirá gravitando cada vez más en la medida en que pueda anular la acción de la mayoría masónica del Departamento de Estado.

3º — Es muy probable que EE. UU. ante la retirada soviética no vaya más allá y el régimen de Castro quede afian-

zado políticamente. De tal manera que, su acción ideológica continental se irradie a toda América.

4º — La Unión Soviética sabrá sacar todo el mejor provecho de esta postura pacifista. No nos resultaría raro que hasta muchos católicos salgan elogiando su "esfuerzo por la paz" y solicitando el premio Nobel para Nikita.

5º — En favor de esta denodada defensa de la paz, el comunismo crecerá cada vez más en América latina, cuyos pueblos, por la prédica liberal y pacifista, sólo quieren tranquilidad a cualquier precio.

6º — Cada vez más se mostrará la retirada soviética como el triunfo de la democracia sobre el comunismo tratando de ocultar la acción de las armas.

7º — Con el principio de libertad de pensamiento que es dogma de todo régimen demócrata y que la mentalidad Yanqui, está muy lejos de superar seguirán en pie los regímenes democráticos y constitucionales en América. Por lo tanto la ideología marxista arrastra como hasta hoy a las masas y a las élites de los dirigentes que las Universidades reformistas de América han puesto al frente de sus respectivos gobiernos.

8º — La tensión en el plano mundial continuará. La U. R. S. S. irá creando nuevos focos de perturbación. Ya se vislumbra la posibilidad de la instalación de bases en Argelia (esa Argelia a cuya "independencia y autodeterminación" contribuyó tan eficazmente EE. UU. al amenazar con arrasar el levantamiento del Gral. Challe hace pocos meses).

9º — Podría ocurrir que el Oso que nos va resultando más astuto que el zorro, no esté enfrentado a Mao Tse Tung.

Irán armamentos a la India, se pronunciaría la UN y podrían ocurrir muchas cosas más previsibles e imprevisibles.

Y en un momento dado, quitándose la careta, Rusia Soviética y China podrían lanzarse a la guerra por el imperio del mundo.

## Las Verdaderas Razones de la F. Aérea Comunicado del Brigadier -General CAYO ANTONIO ALSINA

Con la designación del señor Secretario de Estado de Aeronáutica, con fecha 4 de octubre de 1962, a quien cabe la responsabilidad de la conducción política de la Institución, la Fuerza Aérea Argentina continúa en la actividad de instrucción, consagrando su empeño al perfeccionamiento de sus hombres, esforzada tarea de cada día en que oficiales, suboficiales y soldados hacen su sincerosa ofrenda de amor a la Patria.

La participación que le cupo en los hechos del mes pasado, se inscribió en el solo fin de evitar una guerra entre hermanos y enten-

diendo que su intervención era coincidente con el sentir y pensar de todos los argentinos; orientada solamente al bien de la Nación y no actuando en ningún momento y bajo ningún concepto con móviles políticos.

Desde entonces a la fecha indicada se han producido una serie de medidas de gobierno, como la disolución de comisiones, designación o permanencia de funcionarios, en las que la Fuerza Aérea Argentina no ha gravitado y acerca de las cuales reserva su opinión.

Quiera Dios, Nuestro Señor, preservar y acrecentar la indestruc-

tible unión de nuestra Fuerza Aérea, inspirada en el abnegado servicio de la Patria y de su misión histórica, y darnos la entereza y la serenidad para que, con nuestros camaradas de Ejército y Marina, superemos cualquier momento difícil que las circunstancias nos deparen.

Soldados de la Fuerza Aérea:

Por la vida que habéis jurado dar, por nuestra inextinguible fe, velando las armas que la Nación nos ha confiado y con esta bandera por testigo...

"Subordinación y valor".

Julio Irazusta

TOMAS M. DE  
ANCHORENA

Una biografía excepcional de un hombre cuya actuación cubrió un largo período de nuestra historia y cuya influencia tuvo gran importancia en la política y en la economía.

Un tomo de 240 págs.: \$ 130.—

En todas las buenas librerías  
y en

EDITORIAL HUEMUL  
S. A.

Avda. Santa Fe 2237  
T.E. 83-1666 Buenos Aires

# SINIESTRO APARATO EN LA GUERRA REVOLUCIONARIA DEL COMUNISMO

Extractamos del folleto "La reciente CRISIS MILITAR y el aparato FRONDIZISTA-COMUNISTA - Reflexiones de Federico Bracht".

N. de R.: El señor Federico Bracht, amigo personal del Padre Julio Meinvielle, utiliza como bibliografía para este valioso y patriótico estudio cuatro conferencias publicadas en folleto, del P. Meinvielle: "La dialéctica de la acción", "La dialéctica comunista y el 8 de marzo", "La Guerra Revolucionaria y la Revolución Nacional" y "La dialéctica comunista y el peligro de destrucción de las FF.AA."

La lectura atenta del folleto del señor Bracht, aclara los verdaderos móviles de la calumnia e infame campaña que los judíos y masones desataron contra el P. Meinvielle, rehuyendo, claro está, una polémica de carácter teológico, histórico y sociológico en el plano objetivo de las verdades iluminadas por la Verdad que nos hace libres. Libres para proclamarla y enseñarla.

Nuestra tesis es la siguiente: la reciente crisis militar, culminación de un proceso que arranca desde la destitución de Frondizi, consiste específicamente en la revancha de los lonardistas del 23 de setiembre del 55 contra los gorilas del 18 de noviembre del mismo año. Pero este proceso ha sido planeado, insinuado, manejado y aprovechado por el aparato Frondizista-comunista, con el resultado obtenido lleva directamente a la Constitución de un Castro-comunismo y comunismo.

De otra manera, el plan, en que se revuelto el desquite militar entre el 18 del noviembre, es un plan Frondizista-comunista, que si no se quita, nos lleva inexorablemente al Castro-comunismo.

Para entender nuestra tesis hay que partir de la base de que el comunismo lleva desencadenada contra la Argentina la Guerra Revolucionaria dispuesto a la toma del poder, como explicó Julio Meinvielle en su Conferencia Tercera

del 27 de julio del presente año pronunciada en Concordia. Esta guerra se realiza en cinco fases. Estamos en la tercera fase en que se trata de crear un clima de violencia en el sector popular —polo de la pinza dialéctica— contra el otro polo, el polo de la oligarquía. El desarrollo de estas fases va a exigir la intervención del aparato militar en la guerra revolucionaria.

Pero no puede jugar la guerra revolucionaria si no existe en el país un poderoso aparato político, económico, financiero, gremial, publicitario que aliena esta lucha. Pues bien ¿cuál es ese aparato en la Argentipa?

## EL APARATO FRONDIZISTA-COMUNISTA.

(Páginas 3 y 4)

## EL PLAN DEL APARATO FRONDIZISTA-COMUNISTA PARA VENCER EL OBSTACULO DE LAS FUERZAS ARMADAS

El gran obstáculo que se le opone al Aparato frondizista-comunista para realizar su plan de avance del comunismo son sobre todo las Fuerzas Armadas. Para esto, es necesario vencer este obstáculo. Para ello el comunismo va a emplear la dialéctica tratando de enfrentar al pueblo con las Fuerzas Armadas, a las Fuerzas Armadas entre sí, o sea a Aeronáutica contra Marina, y aún, dentro de cada Fuerza Armada a unos grupos contra otros grupos, a legalistas contra golpistas, a gorilas contra anti-gorilas, a azules contra colorados.

(Página 6)

El hecho real es que en el último encuentro ha triunfado el lonardismo contra el gorilismo, los azules contra los colorados, los legalistas contra los golpistas. Pero hay también otro hecho real: que por AHORA y hasta AHORA, con el triunfo de Campo de Mayo ha triunfado la Izquierda Nacional o el

Frondizismo o el Castro-comunismo en preparación. He aquí lo que hemos de explicar.

## CON CAMPO DE MAYO TRIUNFA LA IZQUIERDA NACIONAL

El triunfo de la Izquierda nacional surge: 1º) de los objetivos propuestos por Campo de Mayo; 2º) de la gente que estuvo y actuó en Campo de Mayo; 3º) del sector público que apoyó a Campo de Mayo y 4º) del nuevo poder que ha resultado a consecuencia de este triunfo.

(Página 7)

Cuán peligrosa sea toda esta situación se deduce del hecho de que en la noche del sábado al domingo 23 se reunió el general Rosas con otros cuatro altos jefes militares para estudiar el problema de los pases. La iniciativa en esa designación correspondía al general Rosas. Julio Meinvielle en su Conferencia Tercera pronunciada en Concordia ha puesto de manifiesto el peligro que representa el Gral. Rosas por sus ideas, por la de sus familiares, y por las relaciones estrechas que mantiene con gente comunista, entre otros, con Jorge Ortega, Rector de la Universidad de Córdoba.

(Página 10)

Al denunciar al Aparato frondizista-comunista como primer enemigo de la Nación y del pueblo y al mostrar que este Aparato está detrás del triunfo de Campo de Mayo no queremos decir que no haya operado también en el sector gorila. Sería esto no reconocer el poderío y el manejo comunista. El comunismo opera siempre en los dos brazos de la pinza dialéctica: en el que hace comunismo por acción directa como en el que la hace por reacción y en forma indirecta. Y en la presente crisis militar, el comunismo ha operado en el sector gorila para hacerle moverse gorilísticamente. Así tenemos información de

que unos días antes de asumir el general Lorio la Comandancia en Jefe, habría dicho en rueda de amigos Julio Oyanarte, uno de los cerebros comunistas del actual plan militar: "Ahora vamos a exhumar una momia militar". Otro de los hombres instrumentados para extremar el papel de "ultragorila" es Arturo Mathov, quien es manejado por su hermano el comunista Mario Mathov. De estos manejos no es ajeno el poderoso y peligroso Cacho Otero.

A pesar de que con la reciente crisis militar y con el absurdo acto eleccionario que se ha de seguir a consecuencia de los compromisos contraídos por Campo de Mayo se ha producido y se ha de producir un fuerte avance del castro-comunismo, no creemos por ahora la situación desesperante. Ha quedado fuerza militar intacta. La Aviación es fundamentalmente sana y aunque ha podido equivocarse al entrar en un juego planeado y manejado por el enemigo, ha de reaccionar a tiempo y ha de colocarse en la justa posición que exige la doctrina contrarrevolucionaria que sustenta. Su invitación al "reencuentro fraternal con todos los hombres de armas" es alentador y reconfortante. La Patria puede abrigar una confiada esperanza de que nuestros militares, nuestros aviadores y también nuestros marineros junto con civiles esclarecidos y esforzados han de tomar a tiempo conciencia del peligro y se han de apartar —olvidando todos otros rencores— al gran combate que se aproxima al combate contra el castro-comunismo contra la Izquierda nacional, contra el Aparato frondizista-comunista, el combate que ha de terminar, sin duda, remos caer en el comunismo, en la gloria de la GRANDE ARGENTINA de la Argentina gloriosa que nació la vida civilizada por la espada de los conquistadores y por la Cruz de los misioneros de la Madre España.

(Páginas 12 y 13)

Estos folletos pueden adquirirse en la Librería HUEMUL, Santa Fe 2237, Buenos Aires.

# Noticiero Colonial

LA ACCIÓN NATIVA PARA LA LIQUIDACIÓN DE LA PATRIA

## PLAN ECONÓMICO: MAS SACERDOTES EN MENOS TIEMPO

El pastor protestante Billy Graham con su séquito de ayudantes ha hecho irrupción en nuestro "subdesarrollado" país.

La condición de subdesarrollado, hace necesaria en esta tierra la predica de doctrinas protestantes, espiritistas, teosóficas y otras yerbas frente a la católica, que debe ser seguramente una doctrina subdesarrollada.

El escenario de los triunfos de Justo Suárez, Gatica y Perón lo es también de Billy Graham, que en el primer día de predica de una sola sentada le insufló el espíritu de Dios a dos mil personas.

Vaya si será un triunfo cuando la Iglesia Católica, necesita años y el auxilio de los sacramentos para ordenar

unos pocos sacerdotes en sus seminarios. Claro que el sistema de producción yanqui hace posible estos prodigios.

Cuando alcancemos sus metas de producción dejaremos de lado los seminarios, los conventos, las iglesias, los obispos y al Papa. Seguramente habremos dejado también a Nuestro Señor Jesucristo, pero nos quedará el Luna Park, Billy Graham y la producción diaria.

El General Rattenbach está facultado por un reciente decreto del Poder Ejecutivo para reorganizar los cuadros del ejército, proponiendo los pases y situaciones de retiro que estime conveniente, contando para ello con el auxilio de una "Junta especial de calificaciones" y la amplitud de poderes que se deriva del artículo 2º del citado decreto (Nº 10.158) por el cual se dejan

sin efecto "las prescripciones legales y reglamentarias que se opongan al mismo".

Es indudable que la constitución y la legalidad que sirve de tapadera para todos los enjuagues que empezó con el doctor Guido se ha consolidado con el general Rattenbach.

El "alter ego", de Aramburu, Manrique, ex capitán de navío y actual director de "Correo de la Tarde" va descubriendo poco a poco su verdadero rostro.

Durante algunos años simuló una oposición a Frondizi; ahora en cambio ha empezado a frecuentar los comités de la UCRI como se deduce por la conferencia que pronunció en el comité ucrista de B. Blanca donde habló sobre "lo que un periodista ve en la hora actual".

Relacionando con esto debe estar su campaña de diatribas contra la Fuerza Aérea Argentina, en la cual, de paso cañazo, involucra al profesor Genta con la desaprensión que le es propia a este nauta de rotativo.

Se nos ocurre que no le debe agra-

dar al ex Capitán de Navío la declaración de la Aeronáutica por boca de su Comandante en Jefe, estableciendo que su participación en los sucesos militares de septiembre estuvo por sobre banderas y limitada a evitar un derramamiento de sangre insensato; que no ha tenido parte en la designación, permanencia y traslados de funcionarios sobre los cuales se reserva su opinión para el momento oportuno.

Correo Argentino  
(CENTRAL)

TARIFA REDUCIDA  
Concesión N° 5523

FRANQUEO PAGADO  
Concesión 6090

**Combate**  
Reg. Prop. Intelectual 721.660  
Publicación mensual

ALBERTO R. TORRE  
Director

El ejemplar ..... \$ 5.—

Suscripción anual . \$ 90.—

CASILLA CORREO 1813, BA. AS.